
Pièces 3 Pièces

Référence 84563181

Prix 229 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Achat  comptant  obligatoire  -  pas  de  crédit  immobilier  possiblecession  de  parts

sociales: sci la tourangellebien non soumis au dpe. Copropriété de 193 lots (pas de

procédure en cours). Notre agence vous propose à la vente à valbonne, un mobil

home 3 pièces d'environ 48m² sur une parcelle de 258m² comprenant terrasse et

jardin, relié au tout à l'égout. Il  se compose d'un séjour/salle à manger, cuisine, 2

chambres,  une  salle  de  douche,  wc.  Proximité  des  transports  (bus),  du  village

historique, des écoles (CIV, lycé simone veil), de sophia antipolis et accès routiers.

Situé au calme absolu, dans ...

Mandatory cash purchasetransfer of shares: sci la tourangelleproperty not subject

to ecd. Co-ownership of 193 lots (no procedure in progress). Our agency offers for

sale  in  valbonne,  a  mobile  home  3  rooms  of  about  48m  ²  on  a  plot  of  258m  ²

including terrace and garden, connected to the sewer. It consists of a living/ dining

room,  kitchen,  2  bedrooms,  a  shower  room,  toilet.  Close  to  transport  (bus),  the

historic  village,  schools  (CIV,  simone  veil  high  school),  sophia  antipolis  and  road

access.  Located in absolute calm, in a wooded environment,  close to nature and

forest. In fine contact us for ...

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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